

# Documents et Informations

## DE TOUT UN PEU

Le pays qui produit le plus de maïs est les Etats-Unis dont la récolte moyenne est de 72 pour cent de la production mondiale. Sa récolte, cette année, sera d'environ trois milliards de boisseaux. Le Mexique produit environ deux cents millions de boisseaux de maïs, la Roumanie cent millions, la République Argentine, cent quatre-vingts millions en moyenne.

On a découvert récemment en Russie, dans la région d'Yelszabempol, de vastes dépôts de cuivre dont, dès la première semaine d'exploitation, on a extrait 130.000 tonnes de ce métal.

Les Allemands qui en sont réduits à faire fondre leurs chandeliers et leurs objets d'art en cuivre pour fabriquer des munitions payeraient cher pour avoir ces dépôts dans leur pays. De fait le gouvernement boche est prêt à payer le cuivre à raison de \$500 la tonne.

Les Etats-Unis profitent de plus en plus des marchés de l'Amérique du Sud que le Canada néglige trop.

En effet, leurs exportations qui étaient de \$7.573.487 en 1914 se sont élevées cette année à \$13.744.099, c'est-à-dire qu'elles ont presque doublé.

A l'Argentine ils ont expédié pour \$5.250.300 de marchandises contre \$2.324.280 l'année dernière; tandis que les exportations du Canada dans le même pays diminuent chaque année. Celles-ci étaient de \$3.072.957 en 1912, de \$1.988.945 en 1913, de \$1.563.580 en 1914 et elles ont baissé, cette année, à \$909.156.

Les éleveurs de volailles d'Angleterre et du Canada sont directement intéressés dans le fait que la Russie a prohibé l'exportation de volailles vivantes ou mortes afin de subvenir à ses propres besoins. En temps ordinaire, la Russie expédiait une grande quantité de volailles en Angleterre. En février 1914, par exemple, la Russie exportait sur les marchés de la Grande-Bretagne, pour une valeur d'au-delà de \$632.000. Le même mois, cette année, son exportation ne diminua que de 42 tonnes. En autant que nous sachions, il n'y a de prohibition que sur les volailles. Cette prohibition fut-elle sur les oeufs, les importations de ces produits en Grande-Bretagne seraient diminuées d'au moins un tiers. Il n'y a aucune raison qui puisse empêcher le Canada de couvrir avantageusement ce déficit; les facilités permettent à tout homme de faire un essai qui, dans le cours de quelques années, peut conduire à des résultats étonnants.

D'après M. R. E. Hore, une autorité en fait d'industrie minière, les mines d'or du Canada ont produit, l'année dernière, pour \$15.925.944 de ce précieux métal, et depuis la découverte des mines du Yukon on a extrait de celles-ci pour \$157.475.908 d'or.

Un an de guerre a coûté au Canada quatre-vingt-dix millions de dollars. La paie de nos troupes coûte à peu près \$100.000 par jour.

La récolte des betteraves à sucre, dans Ontario sera, cette année, la plus forte qu'on ait jamais obtenue au Canada.

M. Dolph McLean, un Canadien de Woodstock, Ontario, établi à Seattle, Washington, a inventé un télégraphe sans fil que le ministère de la guerre anglais vient d'acheter pour \$3,250,000.

Le commerce du Canada va s'améliorant: les revenus des douanes, en septembre dernier, se sont élevés à \$8.029,665 contre \$5,912,273 pour le mois correspondant de l'année dernière, soit une augmentation de \$2,117,392.

D'après les recherches d'un statisticien des Etats-Unis c'est en Suisse que l'on rencontre le plus de gens économes: 695 personnes sur 1,000 ont de l'argent en banque — soit une moyenne de \$86.47 par tête.

Viennent ensuite la Norvège, 468 par 1,000; le Danemark, 436; la Belgique, 412; la Suède, 409; le Japon, 400; la France, 368; la Nouvelle-Zélande, 360; l'Allemagne, 356; la Hollande, 340; l'Angleterre, 320; l'Australie, 300; la Tasmanie, 280; l'Italie, 232; les Etats-Unis, 109. Les déposants du Danemark et de la Norvège ont, les premiers \$67.85 et les seconds \$62.42 par tête. Ceux des Etats-Unis n'ont que \$47.92.

La tempête du 26 septembre a causé des dommages considérables dans les vergers de l'Est du Canada. Dans une partie de la vallée d'Annapolis (Nouvelle-Ecosse, 20 à 30 pour cent des pommes ont été jetées à terre par le vent. On signale aussi de grands dégâts dans le comté de Prince-Edouard (Ont.) et le district de Colborne où 20 pour cent des pommes sont tombées.

## LE TEMPS DES POELES ET DES FOURNAISES

Le bonhomme Hiver étant à nos portes il est temps, pour les marchands de ferronnerie, de faire leur étalage de fournaies et de poêles. L'expérience a démontré que le meilleur fond à employer dans ce but est de couleur rouge et qu'il faut placer les fournaies et les poêles sur une plateforme, à six pouces au-dessus du plancher et espacés de six à huit pouces les uns des autres. On peut faire le fond avec du papier ou de l'étoffe rouge, ou peindre en rouge les murs et les cloisons. La couleur rouge doit s'étendre à douze pouces au-dessus des poêles et des fournaies qu'il faut bien polir. Il est bon de mettre en place, sur chacun de ceux-ci, un bout de tuyau et un coude.

Ne rien mettre d'autre sur les poêles, placer les accessoires dans le fourneau.

Grâce à ces dispositions l'apparence de votre département des appareils de chauffage sera beaucoup améliorée et les ventes se feront bien plus facilement. Les frais de cet étalage sont, d'ailleurs, insignifiants.